



#CRÍTICA DE OPOSITORES A AMLO

EXIGEN FIRMEZA VS. EL CRIMEN

5

FOROS SE
TIENEN PRO-
GRAMADOS.

GÁLVEZ, PAREDES Y CREEL
LAMENTAN EL CASO DE
JÓVENES DE JALISCO Y LA
FALTA DE SENSIBILIDAD

50%

DE VALOR
TENDRÁ LA
ENCUESTA.ELIA CASTILLO
Y ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

En la antesala del primer foro regional con el que arranca la tercera y última etapa del proceso de selección de quien encabece el Frente Amplio por México, los tres aspirantes criticaron la actitud del presidente Andrés Manuel López Obrador, ante el asesinato de cinco jóvenes en Lagos de Moreno, Jalisco, tras señalar su falta de sensibilidad exigieron firmeza en la lucha contra el crimen.

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel se pronunciaron luego de la lamentable reacción del titular del Ejecutivo, quien con un chiste respondió los cuestionamientos de los periodistas sobre el asesinato de los jóvenes de Jalisco.

Gálvez, a través de sus redes sociales, lamentó lo ocurrido y



mandó un mensaje solidario a las familias afectadas. Cuestionó la reacción del primer mandatario, "¡Qué poca empatía del Presidente con el dolor de los padres!", publicó mientras realizaba su gira de trabajo por Durango, donde se realizará el foro este jueves.

Santiago Creel también se refirió a la actitud del Presidente que calificó como una bajeza. Más tarde, en símbolo de luto, publicó una imagen con fondo negro con la leyenda "Lagos de Moreno" acompañada de un "¡Ya Basta!".

"¿Cómo puede el Presidente reírse de lo sucedido en Lagos de Moreno? El nivel de bajeza que muestra ante las tragedias no tiene nombre. Respete la investidura del cargo que ostenta y, más importante, respete a su país. Hoy México sufre por exactamente esa actitud sobrada, irresponsable y tóxica", publicó el panista.

La priista Beatriz Paredes no se quedó atrás y durante un encuentro con la comunidad estudiantil de la Universidad de Guadalajara, se sumó a la exigencia de justicia ante estos hechos y señaló que estos lamentables eventos en la entidad, que calificó de aberrantes, son una muestra de que se debe recuperar el Estado de Derecho en el país. 🗣️

ARRANCA FASE TRES

- 1 • Hoy inicia el primer foro regional del FAM en Durango, a las 8 pm.
- 2 • Con ello comienza la tercera y última etapa del proceso.
- 3 • Beatriz Paredes se reunirá con Alejandro Moreno por la mañana.



FOTOS: DANIEL OJEDA